

## Senyum Damai di Gelegi: Makan Siang Gratis TNI, Bukti Nyata Peduli Rakyat Papua

Jurnalis Agung - [PAPUA.KLIKPUBLIK.COM](http://PAPUA.KLIKPUBLIK.COM)

Dec 20, 2024 - 00:07



PUNCAK- Sebuah kisah penuh kehangatan terjadi di Kampung Gelegi, Distrik Mageabume, Kabupaten Puncak, Papua Tengah. Pada Kamis, 19 Desember 2024, para prajurit Satgas Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad Pos Pintu Jawa menghadirkan kebahagiaan sederhana melalui pemberian makan siang gratis kepada warga setempat.

Di tengah tugas Operasi Pengamanan Perbatasan Mobil RI-PNG, para prajurit, di

bawah pimpinan Lettu Inf Caroko, menunjukkan kepedulian luar biasa terhadap masyarakat di sekitar wilayah penugasan. Aksi ini merupakan wujud nyata pelaksanaan arahan Komandan Satgas Yonif 323 Kostrad, Letkol Inf Tri Wiratno, yang menekankan pentingnya memperhatikan kebutuhan dasar masyarakat dan membantu meringankan beban mereka.

Momen itu terjadi sekitar pukul 11.00 WIT, ketika beberapa warga Kampung Gelegi singgah di Pos Pintu Jawa sepulang dari tempat ibadah. Prajurit TNI yang sedang bertugas segera berinteraksi hangat dengan para warga dan menawarkan makan siang gratis. Tersentuh oleh perhatian tersebut, senyuman lebar dan ucapan syukur pun terpancar dari para warga. "Terima kasih Komandan 323, kami kenyang. Tuhan memberkati," ujar salah satu Mama Papua, Aksamina Waker (45), dengan penuh sukacita.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, memuji inisiatif tersebut sebagai langkah kecil yang berdampak besar. "Memberikan makan siang gratis adalah bukti nyata komitmen TNI dalam melayani kebutuhan dasar masyarakat Papua, sekaligus mendukung percepatan pembangunan di wilayah ini," tuturnya usai menerima laporan kegiatan.

Dengan aksi-aksi sederhana namun penuh makna seperti ini, Satgas Yonif 323 tidak hanya menjalankan tugas keamanan, tetapi juga memperkuat hubungan emosional dengan masyarakat, menciptakan kedamaian, dan menegaskan bahwa kehadiran TNI adalah untuk rakyat. Momen ini menjadi pengingat bahwa kesejahteraan dan kehangatan bermula dari hal-hal kecil yang dilakukan dengan tulus.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho